



## Klassenbezeichnungen am BWZ Rapperswil-Jona

**Ausgangslage** Mit der Einführung von NESÄ musste das BWZ Rapperswil-Jona von den statischen Klassenbezeichnungen (eine Klasse behält den Klassennamen während der gesamten Ausbildung) auf die dynamischen Klassennamen (in jedem Lehrjahr ändert sich der Klassenname, weil das Lehrjahr enthalten ist) wechseln.

Im Sommer 2018 stellten die IT-Cluster auf die statischen Klassennamen um. Weil noch nicht ganz klar war, was möglich ist und was nicht, entschied die SL, vorläufig die bestehenden dynamischen Klassennamen beizubehalten, aber bei den Notebookklassen in den Teams bereits mit statischen Bezeichnungen zu arbeiten (KE2018a).

**Entscheid** Auf Vorschlag von Sekretariat und IT-Services beschliesst die Schulleitung, per Sommer 2019 nur noch statische Klassenbezeichnungen zu verwenden. Die Klassenbezeichnungen bestehen aus

- der offiziellen Ausbildungsabkürzung                      ZFA, POMG, KE, DHA
- der zweistelligen Jahreszahl                                      19
- den Buchstaben a, b, c....

Die Klassen heissen also nun                      ZFA19a; POME19a, KE18a...

**Tragweite** Die Klassenbezeichnung werden überall verwendet, insbesondere auch im Stundenplan, im Lehrmittelshop etc. Die bestehenden Teams werden umbenannt, wenn dies problemlos möglich ist.

**Kommunikation**

<b>LP</b>	Information am Lehrerkonvent Dezember 2018
<b>Betriebe</b>	Informationen aus dem BWZ im Dezember 2018 und April 2019
<b>LL</b>	Konferenz der Lernenden im Februar 2019
<b>Stundenplaner</b>	sofort nach Beschlussfassung

**Zeitpunkt** Die Umstellung erfolgt per Sommer 2019. Neu eintretende Klassen erhalten bereits auf dem Stundenplan die neuen Klassenbezeichnungen. Ab diesem Zeitpunkt sollten im Back- und Frontend die gleichen Klassenbezeichnungen benutzt werden.